

EL PERIÓDICO

PARA TODOS

Donde no tenemos corresponsal 75 cént. al mes

Alicante Miércoles 18 de Julio 1917

Doctor Juan Pacheco**MEDICINA Y CIRUGIA GENERAL**
Enfermedades de la Matriz, Garganta, Nariz y Oídos.

Horas de Consulta: de 10 y media a 11 y media, y de 4 a 6.

Méndez Núñez, 28, pral.—Alicante

Alicante y su ruina

Desde que Alicante está siendo manejado por todos esos señores liberales, muchos de ellos indocumentados en política y otros la inmensa mayoría transfugas de otros partidos, va caminando vertiginosamente hacia la más desoladora ruina si es que no queremos convencernos de que estamos de pleno sufriendo sus desgarradores latigazos.

Se constituyeron en mayoría en nuestro Ayuntamiento capitaneados por el señor Rojas, convencido de que en el partido conservador donde militaba no tenía miedo, y desde aquella funesta fecha para Alicante hasta la hora presente, dentro de esa casa no se ha hecho otra cosa que no sea saciar venganzas políticas y con ellas perjudicar al pueblo notablemente como lo hemos dicho infinitas veces y probado otras tantas; muy a gusto desmenuzaremos la gestión de todos los alcaldes liberales hasta la fecha, los cuales no han sabido defenderse de otra forma más que censurando a los conservadores que tan buenos recuerdos dejaron de su paso por la alcaldía. Reciente está aún el desastre de D. Ricardo P. del Pobal, el que ha salido del Municipio dejando a su sucesor un lio de 135.000 y poco de pesetas a pesar de no querer reconocerlo así, en cambio se ha lucido con la escalinata de Santa María por lo que pueda utilizarla su amo D. Alfonso de Rojas y en el arreglo de la prolongación de la calle Mayor donde vive este; es decir, que entra con un presupuesto disminuido con doscientas mil pesetas y sale con ciento treinta y cinco mil por el aire, y es claro, ha querido sostener a una serie de chupópteros infitiles hasta para firmar la nómina y ha sido preciso condonar a unos a morir de hambre, mientras han habido otros hartos de tragar a dos mandíbulas; así va el mundo y esta ha sido la marcha del último de los liberales de quien conservaremos eterna memoria por su desequilibrada y errónea marcha administrativa.

Aaf se escribe la historia, este no

quiere que se le anote en su Deba de Administrador, ningún cargo; en cambio no piensa así con respecto a su antecesor señor Botij y es que todo lo hecho por el señor Pobil es digno de aplauso como la *guagua* de las 125 pesetas mensuales que ha estado mandando al secretario particular de D. José Francos Rodríguez.

CHISPAZOS

Las modistas de San Sebastián se han declarado en huelga pidiendo aumento de jornal y disminución de horas de trabajo.

Estas huelgas son de las más justas que puedan plantearse puesto que a más de lo mal que se retribuye a la costurera que no gana si aun para el agua que se bebe, se la tiene encerrada desde las primeras horas del día hasta que se hace de noche con la circunstancia gravante de que la labor que ejecutan es antihigiénica por estar sentadas e inactivas sus miembros una porción de horas.

Así vemos infinidad de niñas preciosas con los rostros pálidos que acaban con una grave enfermedad.

Es de humanidad el que el trabajo de la mujer se retribuya mejor y se ampare.

Y los más interesados en esto deben ser los padres, los hermanos y los novios. La mujer debe ser cuidada contra todas las males y explotaciones puesto que a más de ser mucho más débil que el hombre, es el sexo que constituye el gobierno y la alegría del hogar; es la que cuida del esposo, de los hijos, de los padres o de sus hermanos; es el ser que infiltra en los corazones de la familia los más delicados sentimientos de la ternura; es en fin la palanca de la felicidad. Por eso el hombre es el más llamado a tomarse interés por que triunfe en las reclamaciones que haga la mujer por sus intereses morales y materiales.

Una joven que pierde el vigor de su naturaleza por un exceso constante de trabajo e sujeción y a más por ser retribuida con mezquindad, es a no dudarlo, la base fundamental de la degeneración física de la raza humana puesto que al llegar más tarde al estado de la maternidad no puede ser que una naturaleza débil pueda dar vida vigorosa al ser que se nutra de su sangre.

CONSULTORIO MEDICO**GABINETE DE ELECTRO-TERAPIA.**—Rayos X.**Doctor Marí Tebar****ESPECIALISTA ENFERMEDADES DE LOS NIÑOS**

Tratamiento especial de la tos ferina, anemias, reumatismo, úlceras, fisuras de ans, hermorrhoides, antrax, neuralgias, etc.—Reconocimiento de nacidas.—Aplicaciones electro-terapéicas a domicilio.

Consulta de 11 a. 1 y de 4 a 5.—Domingos de 11 a 1.

Gratis a los pobres los martes, jueves y sábados de 9 a 10.

MENDEZ NUÑEZ 16 PRAL.

Presupuesto, al efecto formulada, cuyos pliegos de condiciones se hallan de manifiesto en la Contaduría municipal durante las horas de oficina, bajo el tipo de treinta y un mil novecientas seis pesetas, con cincuenta y tres céntimos.

Las obras se ajustarán al pliego de condiciones facultativas formadas por el ingeniero municipal y respecto a las condiciones económicas, regirá el pliego que sirvió de base para la subasta de las obras generales de construcción de dicho mercado en el año 1914.

El remate del concurso tendrá lugar en esta Alcaldía a las doce horas del día 27 de los corrientes y ante notorio, verificándose en ese acto la apertura de los pliegos del concurso que en el citado día y hora presentarán a la mesa los interesados, dándose para ello un plazo de quince minutos, adjudicándose el concurso al autor de la proposición más ventajosa a los intereses municipales, reservándose esta Alcaldía la facultad de desecharlas todas sino las estimadas convenientes.

Lo que se hace público por medio del presente edicto que se inserta en los periódicos locales para que llegue a conocimiento de cuantos quieran tomar parte en dicho concurso.

Alicante 16 Julio de 1917.—El Alcalde, Manuel Curt.

CENTELLAS**Alcaldía Constitucional de Alicante**

Hace saber: Que se abre un concurso a partir desde la fecha de la publicación de este anuncio en los periódicos locales para contratar las obras de cantería y albañilería de los sótanos del mercado en construcción de la plaza de Balmes, con arreglo al

LA IDEAL Sin rival en calzado de todas clases
ESPECIALIDAD EN CALZADOS DE LUJO
JUAN JOSE VERA Sen Nicolás, 3 y Angelot, 23

DIARIO DE LA TARDE

Independiente

y de cultura popular.

Precio.—Número suelto 5 céntimos. Atrasado, 25 id.—Anuncios y comunicados a precios convencionales.

Redacción y Administración:
Calle de Castaños, 55

No se devuelven los originales
ni aunque no se publiquen.

Pagos por adelantado

En plena Guerra Mundial

IMPORTANTÍSIMAS NOTICIAS

De Prensa Extranjera

Hay que comer menos pan

Bajo este título escribe «The Spectator».

Aunque Lord Rhondda puede tener un éxito momentáneo en el esfuerzo que está haciendo para reducir el precio del pan, todo lo que realmente pude suceder será un aumento en la demanda. Pero en vista de las actuales existencias, ¿que significa esto? Pues significa que durante una temporada y mientras queden algo en ciertos depósitos, viviremos de nuestras reservas, igual que hicimos con las patatas.

Pero vendrá de repente el estallido. Las nuevas demandas creadas por un precio artificialmente bajo; en caso de sostenerse, tienen que romper las barreras y conducir a un aumento ilegal del precio, o llevarnos a una catástrofe en el mercado de granos, lo que equivale al hambre.

La misión de Lord Rhondda, no consiste en estimular el consumo por medio de precios bajos, sino en aumentar el abastecimiento; y si no puede conseguir esto por el modo positivo y benevolente creando mayores existencias de víveres, entonces habrá de hacerlo por el modo negativo y doloroso, restringiendo el consumo y el despilfarro por medio de una distribución más minuciosa, para que las existencias duren lo más que puedan.

El abastecimiento ya sea en forma positiva o en la negativa; es el único medio real de que se dispone para prevenir la escasez y el hambre.

Si el primer acto de Lord Rhondda es rebajar el precio del pan, si quiere ser constante, debería abolir los avisos de su predecessor y substituirlos por estos:

«El inspector de víveres abandona la oportunidad de que se coma más pan».

Y a la vez sucede que los submarinos están hundiéndose más y más buques con víveres, o por lo menos están reduciendo el número de buques los cuales en último término son las únicas tablas de salvación que existen entre nosotros y el hambre.

Hay que recordar que el trigo extranjero no puede llegar a este país sino por conducto de los buques.

Pero mientras los submarinos están reduciendo los abastecimientos de este modo, vamos a ser tan locos que estimulemos las demandas de pan, disipando así nuestras existencias, con una rebaja artificial de precios.

En una palabra. Es que vamos a quitar el freno y tirarlo por el borde precisamente en el instante en que nos acercamos al tremendo «cerco del hambre».

Los ingleses necesitan hombres

Traducimos de el «Daily Mail»:

Se necesitan más hombres para el Ejército y es preciso encontrarlos. No

es solamente deseable que se encuentren, es necesario.

Sir William Robertson ha dicho al país que para el mes de Julio se necesitarían 500.000 hombres.

Hay que encontrarlos, porque de otro modo va a ser imposible para Sir Douglas Haig mantener en su fuerza actual la presión que él ejerce sobre las líneas alemanas.

La mayor reserva de combatientes posibles existe probablemente en la industria de municiones, y ha llegado el momento de echar mano sobre ella.

Mister Edwar ha declarado que actualmente hay en Inglaterra 573.000 mineros en edad militar, y que más de 200.000 de ellos son solteros de 30 años y de menos.

Si el Gobierno los llamara, cree que aquellos hombres responderían alegremente al llamamiento.

Esto es una sugerencia que merece ser considerada, no solo respecto a los mineros, sino respecto a todos los solteros de otras industrias protegidas.

La marina mercante Francesa

Traducimos de *Le Temps*.

«Bajo el punto de vista de nuestra Marina mercante, cuál es la situación de Francia. No hace falta disimularlo: después de tres años ha dejado mucho que desear.

Para emplear los propios términos de M. Ribot, que ha intervenido en el debate, tiene cierto aspecto inquietante.

M. Nail, subsecretario de Estado de la Marina mercante, que se esfuerza con inteligencia y valor en mejorarla, no ha desconocido tampoco que la crisis era grave. Sin duda, Francia se encuentra, en la hora actual, en condiciones que no conoce todavía ninguna de las grandes naciones marítimas.

Solo ha visto su territorio invadido, sus fábricas saqueadas en la más rica parte de su dominio industrial. Pero, todo está lo mismo, y existen otras causas de inercia por las que las construcciones han sido demasiado tiempo abandonadas.

Tal cual es, véase nuestra situación, del modo como la ha precisado ayer M. Nail con cifras interesantes:

«Desde el comienzo de la guerra hemos perdido, por incidentes marítimos por acontecimientos normales, al rededor de 100.000 toneladas, y por hechos de guerra, 450.000 o 460.000 toneladas.

Este es el balance hasta el 31 de Mayo último.

Comparado con la cifra inicial de 2.500.000 toneladas, vemos que hemos descendido a un total inferior a dos millones.

Ahora bien, que hemos recuperado? Nuestras recuperaciones se clasifican en tres categorías.

Hemos acabado desde el principio de la guerra, ciento número de buques, en construcción, unas 127.600 toneladas.

Debemos contar con los nuevos navios a nuestra disposición, los buques enemigos los barcos de presa unas 150.000 toneladas, en fin, nuestros armadores o el Estado han terminado un total de barcos nuevos, unas 403.000 toneladas. Se llega así a una recuperación de 68.000 toneladas.

Estas cifras son consoladoras. Pero el ministro no se ilusiona acerca de su valor. El sabe que la obra de destrucción continua, que la usura de los navios cargados exclusivamente en un empleo intensivo desde la guerra, impone la destrucción casi total de nuestra flota».

CLARITO.

Ultima hora

Diario de Operaciones

Los alemanes consiguieron apoderarse de las selvas situadas al norte de la ciudad de Kalinez y esta tuvo que ser inmediatamente evacuada por las tropas moscovitas también se vieron precisados los rusos a retroceder en el pueblo de Ledziany ante la firme posición de las tropas tuددescas.

Del frente austro-italiano solo es comentable la noticia de que las huestes de Cadorna lograron destruir una mina preparada por los austriacos en la segunda cima del Colbricon.

En los sectores del frente británico en tierras de occidente, luchas de artillería intensísimas e intentos ingleses de avance y exploración en Flandes en el Artois y al norte de San Quintin.

Todos estos intentos se malograron.

Los alemanes ganaron mas terreno cerca de Courteon.

Combatiendo con los franceses también progresaron en el macizo de la Champaña.

Los franceses en cambio, ganaron terreno y prisioneros desde la carretera de Esnes a Melancourt en un frente de 2.500 metros.

F.

La moción del señor Tato

Mucho criterio suponíamos en tan original municipio, pero no tanto, y nos es muy grato tenerlo que confesar al haberlos convencido de lo muchísimo que discurría; no lo creímos capaz de presentar soluciones tan plausibles como la que presentó en la última sesión para proveer la plaza de sub-director del Laboratorio Municipal.

Se levanta y adoptando una postura muy chic, las manos en los bol-

sillos y la chaqueta un tanto levantada por detrás, satisfecho de lo que va a decir con la seguridad de que todos vamos a asombrarnos propone se anuncien unas oposiciones para optar a este cargo y al efecto da la lista de los que a su juicio deben formar el tribunal.

Cada día estamos peor, el Ayuntamiento de Alicante es una Torre de Babel donde no hay posibilidad de entenderse por nada ni por nadie y a medida que el tiempo pasa el cariz de las cosas va siendo peor y se llegará a un extremo que forzosamente, sin paliativos ni contemplaciones tesa que imponerse medidas energéticas y radicales.

El señor Pérez García en funciones de Alcalde dejó cesante al que prestaba esta clase de servicios al Excelentísimo Ayuntamiento y el señor Curt, Alcalde en propiedad, lo repone ateniéndose para ello en lo necesario que es y lo dicho por el señor Pérez en la comunicación que pasó para notificarle el cese.

Pues bien el señor Tato que siempre se ha distinguido por sus constantes desvelos en pro de Alicante procurándose puestos como el de la presidencia de la Comisión de la Banda Municipal de música, no considerando bien desempeñado este cargo por todo un Doctor en Farmacia como el que hoy lo ocupa, persona de reconocidos e indiscutibles méritos profesionales, propone lo expuesto en su moción y con él lo creen necesario los quince señores más que le escuchan de su cominidad política.

Por este camino ni se va a ningún sitio ni se puede conseguir nada que no sea un desastre, esto no es administrar, esto no es ir allí a laborar por el bien de este borreguil y pacientudo pueblo, esto no es hacer nada práctico ni provechoso, esto es ir finita y exclusivamente a tirarse los trastos a la cabeza como vulgarmente se dice y a poner obstáculos para entorpecer una administración tan fructífera como la que se propone llevar a cabo D. Manuel Curt, únicamente dan a entender esto todos los señores Rojistas que por regla general no hablan nunca más que cuando creen van a lucirse por lo listos, pero aquí no hay de qué, para listo se basa el de la poitrina que como político y no de profesión, desconocerá más o menos la Ley Municipal, pero sabrá dar cesantías a tiempo, disponerse a no deshacer lo hecho y cobrar cada vez más ánimos para proseguir por este camino de extirpación.

«Se entera el señor Tato? En esta ocasión el derecho del pasado no va a servirle de nada si es que por acaso le pica alguna cesantía, y vaya discurriendo, vaya discutiendo sobre mociones a ver si alguna vez acierta por casualidad.

Natividad Lillo Garrido

PROFESORA EN PARTOS

Academia de preparación para cursar la carrera con arreglo a los filtros adelantos, y Asistencia a partos

Torrijos 76, 1.º.—Alicante.

POVEDA A.: OCULISTA

SAGASTA 34.—CONSULTA DE 12 A 1 Y DE 3 A 5

Vida municipal

Los asuntos puestos al despacho del Ayuntamiento para la sesión ordinaria que ha de celebrarse esta tarde a las seis, son los siguientes.

Instancia de D. Rafaela Muñoz Gomis, solicitando gratificación para su Gimnasio.

Instancia de don Germán Samper solicitando aumento de precio de materiales de construcción.

Instancia de vecinos de las calles de Quiroga y Pintor Casanova.

Designación de un señor concejal para la Junta de obras de la nueva Cárcel.

Informe que se pide a S. E. sobre el proyecto de ley de Asistencia pública.

Moción del concejal señor Ferré sobre construcción de un barrio obrero.

Informe de Ornato en instancias de don José Serra Lloret.

Informes de ensanche en instancias de don Mariano Aysla, don José Terol y don Antonio Segura.

Moción del concejal señor Santana sobre policía urbana en el barrio de las Carolinas.

Moción del concejal señor Sánchez Sarullán sobre establecimiento en el barrio de Benalúa, de un retén de Seguridad y una sucursal del Rescate.

El alcalde de Alicante, atendiendo las indicaciones hechas en su número del lunes último por nuestro estimado colega «La Correspondencia Alicantina», enviará un pase a cada director de los periódicos locales, para que asistan y tengan reservado su puesto en la tribuna de la Prensa, en las sesiones del excelentísimo Ayuntamiento.

Además, el señor alcalde ha dispuesto que se arreglen los pupitres existentes, y que se añadan más, para que todos y cada uno de los órganos de opinión locales, y correspondientes de periódicos, tengan su lugar correspondiente.

Y por si en honor y comodidad de la Prensa todas las medidas adoptadas fueran pocas, para evitar diferencias respecto a puestos, entre los periodistas que acuden a las sesiones, se propone el señor alcalde, nuestro querido amigo don Manuel Cort, colocar en cada pupitre una tarjeta con el nombre del periódico a que está reservado para que en todo momento esté libre para el representante que ha de ocuparlo.

Ayer presentó al alcalde señor Cort, la dimisión del empleo de escribiente temporero de Secretaría de este excelentísimo Ayuntamiento, que venía desempeñando, el distinguido cronista de «El Día», D. Eduardo García Marzá, (Aristarco).

Meditaciones

El cronista se halla preso de ese aburrimiento que le produce la nostalgia de la vida, la neurastenia de sí mismo, la despreocupación a lo que le rodea; no piensa en nada e inconscientemente dirige sus pasos al lugar solitario que en otros días fué el refugio de sus esperanzas, la cuna de sus ilusiones muertas.

Piensa que en otro tiempo las horas se le pasaban sin sentir esperando ver traer las persianas de aquella casita pintoresca de fachada verde, de aquella casita que más bien parecía un nido de amor a la mujer alegra y juguetona que sueña y desprecia que el Sol potente y vigoroso que parecía brotar de las tranquilas aguas del mar asomaba su divino rostro para inclinar la cabaza en reverente saludo; piensa en los felices días que pasó, piensa en los recuerdos de otros tiempos mejores y piensa en las miserias humanas que le hicieron perder aquel mundo de felicidad en que vivía.

Así pasa las horas pensando físicamente en la dicha que perdió, en el bien que le arrebataron de sus manos las bajas pasiones y cuando empieza a alborotar la aurora se aleja de allí para no ser visto diciendo como en mañana de Sol: Santo Dios y está es aquella.

Nombramientos de justicia

La Sala de Gobierno de la Audiencia territorial de Valencia ha acordado

do los siguientes nombramientos de justicia municipal:

Alicante: fiscal, D. José Alfonsetti Poreel; fiscal suplente, D. Ramón Ferrer Reus.

Bañeres: juez, D. José Benito Castellón; fiscal, D. Francisco Vicente Belda Ribera.

San Vicente: juez D. Francisco Domínguez Margarit; fiscal, D. Joaquín Tortosa Santana.

Vilafranca: fiscal suplente, don Francisco Seler Sogorb.

Castellón: juez, D. José Más Más.

Dénia: juez suplente, D. Miguel Ferrer Fort.

Ondara: juez, D. Vicente Cortés Juan. Petrel: juez, D. Juan Bautista Ramón Maestre; fiscal suplente, D. José Bernabé Tortosa.

San Miguel de Salinas: juez suplente, D. Manuel Pérez Ortúfio.

Y Vilanova: fiscal, D. Passual Cortés Juan.

SUCESOS

¡Oh el amor!

El individuo Domingo Morales Alonso ha sido curado en la Casa de Socorro de una herida incisa en el antebrazo izquierdo, producida en un momento de excitación nerviosa.

La crisis sufrida por dicho sujeto tiene como causa un desengaño amoroso. Su compañera de penas y fatigas Antonia María, con la que hacia vida marital se ha marchado de su lado dejándole desconsolado y sin otras prendas de su propiedad, que «distraídamente» se llevó la aprovechada Antonia.

La corrida de Beneficencia

En nuestro número de ayer adelantábamos la noticia a nuestros lectores de haber quedado ultimada la combinación de toros y toreros para la grandiosa corrida de Beneficencia que se ha de celebrar en esta capital el día 12 del próximo mes de Agosto.

El sábado en el correo salieron con dirección a Toledo dos comisionados por el señor Gobernador para comprar y elegir seis hermosos toros del excelentísimo señor duque de Veragua.

El Sr. García Barzallana recibió anoche el siguiente despacho telegráfico en el que se da a conocer los nombres y pesos de los seis cornudos apartados que son como sigue:

«Verdugo», jabonero.

«Tirado», cárdeno oscuro.

«Tostadero», negro bragao.

«Héró», jabonero claro.

«Forjado», berrendo en cárdeno.

«Coracero», negro.

Todos ellos de hermosa lámina, bien puestos de cabeza y con abundantes carniceras.

Aviso al público

Se compra papel viejo a 1 pesetas arroba.—Trapos de paño y lana, a 60 céts. kilo.—Metal viejo a 1'25 ptas. kilo.—Cobre a 2'25 ptas. kilo.—Plomo a 50 céts. kilo.—Lana de colchón a 2 ptas. kilo.—Calle de Artillería, 17,—(Baratillo).

Hernán Cortés y Marina 265

Novelas

Hexos recibido en la Redacción de este periódico y han sido puestas a la venta para prestros subscriptores al precio de 60 céntimos, las interesantes y preciosas novelas siguientes:

Otoño o el more de Venecia.—La danza de las Camelias.—Los amantes de Teruel.—Catalina Howard.—Diego Corriente.—La Viejecita.—Abeardo y Eloisa.—La Africana.—Flor de un día.—Amor de madre.—Pablo y Virginia.—La huérfana de Bruselas.—D. Juan Tenorio.—El Barbero de Sevilla.—Aida.—Las espinas de una flor.—Dolores o la moza de Calatayud.—Hernán Cortés y Eloisa.—Julietta y Romeo.—El Trovador.—La Verbena de la Paloma.—Hermano.

Áñino y Hernán Cortés pudo ver realizada su empresa.

Guatiarocín fué llevado á presencia de Hernán Cortés sin que su entereza hubiera detenido un sólo momento.

—Cautivo tuyó soy, le dijo; usa de tu fortuna como quieras.

Y por cierto que no usaron de ella muy bien los españoles.

A pretesto de que no habían encontrado en Méjico las riquezas que esperaban, y exponiendo que la cuestión del tormento, para encerrarse después en una prisión de la cual salió al cabo de tres años para ser decapitado.

¿Y Marina?

Marina siguió siendo algún tiempo la ninfa Egeria de Cortés, hasta que más tarde rompieronse las relaciones

Un banquete

El jueves próximo, a las doce de la tarde, los titulares de la carrera mercantil ofrecerán una comida íntima a su compañero don Elier Manero, con motivo de su nombramiento de delegado regio de 1.ª enseñanza.

Las tarjetas para asistir a dicha fiesta se expedirán, hasta el próximo miércoles a las doce en la Maison Doree, en el Montepio Mercantil.

Bienvenido

Procedente de Honduras de los Frailes ha llegado a esta nuestra querida amigo, el distinguido joven Emeterio Juan Jover, hijo de nuestro corresponsal allí D. Emeterio Juar, el que se propone pasar entre nosotros varios días.

Bautizo

Ha recibido las aguas bautismales imponiéndoselle el nombre de Elvira, la preciosa hija de nuestro distinguido amigo el acreditado comerciante de esta plaza don Enrique Marimón.

Fueron padres don Ernesto Marimón y su esposa doña Isabel Alamo.

Después de la ceremonia bautismal los invitados fueron espléndidamente obsequiados en casa de los Sres. Marimón con dulces, licores y cigarrillos.

Entre los invitados se hallaban las señoritas Elvira y Pepita Alamo, las señoritas Carolina González, Luisa Aracil y su esposo don Evaristo Marimón, don José Moscoso y señora don Eduardo y don José Marimón y otros muchos que sentimos no recordar.

266 Prop. Casa Maneci, Barcelona

que, formadas al calor del peligro, la prosperidad fué poco a poco enfriando.

que, formadas al calor del peligro, la prosperidad fué poco a poco enfriando.

FIN

Repetimos nuestra cordial felicitación a los padres y abuelo de la niña Elvira por tan fausto acontecimiento de familia.

Un timo

Ayer timaron a un sujeto de Villena llamado Juan (s) Mellao habitante en la citada población calle de Zarralama n.º 23, la cantidad de 1.500 ptas.

Parece ser que los rateros o timadores la han dado con los de Villena, pues no hace mucho timaron a uno trescientas pesetas.

NOTICIAS

El linfásmo es una debilidad co-génita o adquirida que se traduce en los enfermos por cabello rubio, piel blanca, fina, palidez de la piel, infartos glandulares, anginas crónicas, flujos purulentos de los oídos, tumores fríos, artritis (tumores blancos), etc.

Compadeced al linfático, por que es terreno abonado para todas las malas semillas. El linfásmo es la antesala de la tuberculosis si no es combatido en los primeros síntomas.

Combatir la tisis es cosa difícil pero en cambio es fácil evitarla, tratando los linfáticos con remedios higiénicos y el Jarabe de *Hipoftitos Salud*, según atestiguan eminentes médicos, es el más poderoso y eficaz. Unico aprobado por la Real Academia de Medicina, 27 años de crecientes éxitos. Al comprar el frasco deben fijarse si con tinta roja se lee *Hipoftitos Salud*.

SE NECESITAN muchachos para vender jazmines, con buena retribución.—Razón: Bazán, 45.

CASA—En sitio céntrico compuesta de dos pisos y accesorios se vende.

Producírsale al comprador una renta limpia diaria del 7 al 8 por ciento. Razón Liga de Propietarios Parque 15, principal.

PERDIDA.—A quien se le haya extraviado una papeleta de empeño de la Caja de Ahorros, puede pasar a recogerla en la Plaza de Hernán Cortés 15, bajo.

CARIDAD.—La implora de las personas de buenos sentimientos, una pobre anciana que se halla enferma y carece por completo de recursos.—Habita plaza del Carmen 2, 2.º interior.

Se vende

Per un precio económico un armazón de estantería con sus correspondientes puertas de cristales.

Darán Razón en esta imprenta.

Sin chiquillos

Se ceden dos hermosas salas y dos elegantes alcobas amuebladas con asistencia o sin ella.

Calle San Agustín 11, 1.º.—(Baza)

D. Juan Albert

ESPECIALISTA

EN ENFERMEDADES DE LA INFANCIA

CONSULTA GENERAL

Aplicaciones de cuero oxigenado en el reuma. Consulta de 9 a 1 mañana y de 3 a 5 tarde. Gratis. Martes y Sábados de 1 a 2.—Canalejas, 1 bajo, derecha.

Nuestro folletín

Habiendo terminado hoy la publicación de la interesante novela histórica

Hernán Cortés y Marina

mañana comenzaremos a insertar la notable leyenda histórico-popular por

F. LUIS OBIOLS

Garín

Esta novela por los méritos que cuenta su autor F. Luis Obiols, aseguramos agraderá a nuestros numerosos suscriptores.

A los impresores

En la imprenta de este periódico se vende tinta negra para imprimir, de buena calidad a 1'60 ptas. kilo.

Bar Samper

PLAZA DE LA CONSTITUCIÓN

Helados superiores.—Aperitivos de las mejores marcas.—Especialidad en la

Horchata Líquida Valenciana

¡Atención!

Una familia compuesta de cuatro o seis individuos, pueden obtener un buen jornal diario dedicándose a la venta de jazmines y nardos.

Diríjase calle Bazán n.º 45.

Espectáculos

TEATRO DE VERANO

Secciones de cinematógrafo y variétés a las 7 y media y 9 y media.

Juli Fernan.—Pareja de bailes. Sanz.—Ventiloco.

CINE PARK

Granciosas funciones de cinematógrafo desde las 8 en adelante.

Sección permanente.

Comunicaciones

FERROCARRIL DE M. Y. A.

Correo Madrid.—Sale de Alicante a las 19:10.—Llega a las 8:30.

Tren mixto.—Sale a las 22:10.—Llega a las 5:45.

Correo Andaluz.—Sale a las 14 y treinta.—Llega a las 12:30.

Corte de Almazara.—Sale a las 5:40.

Llega a las 9:45.

Tren correo.—Sale de Alicante a las 4:55.—Llega a las 11:55.

Tren corto.—Sale de Alicante a las 6:45.

FERROCARRILES ANDALUCES

Correos.—Sale de Alicante a las 16:55.—Llega a Murcia a las 18:50.

Mixto.—Sale de Alicante a las 6:30.

Llega a Murcia a las 9:30.

Mercancías.—Sale de Alicante a las 16:50.—Llega a Murcia a las 20:50.

Trenes descendentes

Correo.—Sale de Murcia a las 9:55.

Llega a Alicante a las 11:55.

Mixto.—Sale de Murcia a las 17:55.

Llega a Alicante a las 20:50.

Mercancías.—Sale de Murcia a las 6:45.—Llega a Alicante a las 10.

ALICANTE

Imprenta Hijos de J. García

Calle Castaños, n.º 55